

# VIVA LA SOSTENIBILIDAD

Había una vez una ciudad llamada No a la Sostenibilidad donde todos tiraban la basura al suelo y las fábricas contaminaban mucho hasta que un día a unos niños se les ocurrió cambiarlo todo e inventar contenedores, placas solares o hasta molinos de viento, pero nadie les hacía caso. Los habitantes se empezaron a dar cuenta de que pasaban cosas muy raras como que los árboles no daban frutos, no llovía y si lo hacía provocaba inundaciones o que cada poco tiempo ocurrían tsunamis cada vez más fuertes. Como no sabían qué pasaba y no tenían ninguna solución mejor, no tuvieron más remedio que hacer caso a los niños, recogieron toda la basura del suelo, empezaron a reciclar y usar energías renovables, parecía que no iba a cambiar nada, que los tsunamis, las inundaciones etc iban a seguir hasta que un día todos los vecinos se reunieron en la plaza del pueblo para decidir qué hacer. Cuando la votación estaba a punto de acabar y parecía que iban a volver a ser como antes, empezó a llover y los árboles a florecer. Para celebrarlo hicieron una fiesta en el ayuntamiento. El alcalde les dijo a los niños que era lo que ellos querían, dijeron que solo querían una cosa: cambiar el nombre del pueblo de no a la Sostenibilidad a ¡Viva la Sostenibilidad!